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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1415…………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal  
05.10.2010….…..…al 20.10.2010……………………. ai sensi e per gli effetti 
dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono 
pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì  05.10.2010 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
D.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

N° 33     del  21/9/2010 
 

OGGETTO: Richiesta dei Consiglieri Comunali prot. n. 12335 del 2/9/2010. 
Informativa di  al punto 5) relativa agli ambienti della Casa Comunale messi a 
disposizione per sopperire all’inutilizzo della sede succursale di Via Panoramica 
I.C.S. Vespucci. 
 

L’anno duemiladieci il giorno ventuno del mese di settembre   alle  ore 09,45 nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio Comunale in data  17/9/2010  prot. n. 12934,  si é riunito il Consiglio 

Comunale in  seduta  pubblica d’urgenza, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n.  13  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 

 X 

 

X 

X  

X 

X 

X 

 

X 

 

X  

 

 X 

 

 

 

  

 

X 

 

X 

  

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

 X 

X 

X 

X 

 

 

 

X 

X 

 

 

  

 

 

 

X 

X 

X 

 

 

X 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Partecipano gli Assessori Esterni Cap. Salvatore Costagliola e il dr. Antonio Iorio 

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  



 

Il consigliere Pugliese ricorda che sull’argomento il 2 settembre sono state 
richieste informazioni sperando in un ravvedimento per l’evidente 
impossibilità di allocare aule scolastiche in un locale seminterrato. Ancorché i 
locali si presentino oggi in forma smagliante, puliti e sistemati in poco tempo, 
gli rimangono perplessità per le vie di emergenza, per le attività che si 
svolgono al loro esterno. Ritiene incerta la risposta dell’UTC sui tempi di 
consegna dei locali di via Panoramica  stimati in 120 gg. dalla consegna 
lavori ed a seguito dell’approvazione del Genio Civile. Sottolinea che il 
Comune paga un giovane di Pozzuoli, Maione, per propagandare l’attività 
amministrativa spesso lasciandosi prendere la mano. Nei comunicati si 
propagandano scuole sicure e poi a margine si dice però  che ci saranno 
disagi perché una parte degli studenti saranno ospitati al Comune. E’ poi 
seguito un altro comunicato nel quale si propaganda “niente doppi turni” 
perché è stata trovata una soluzione rotativa senza dire che a ciò si è ricorsi 
perché la ASL non ha rilasciato il parere che con tutta probabilità è negativo. 
Invita ad usare maggiore trasparenza ed aderenza al tema anche perché 
l’inganno turba quando è evidente. Chiede che gli sia precisato il significato 
della agibilità per i solo carichi verticali e ritiene che i certificati di conformità 
agli atti risalenti al 2006 non siano più rispondenti al nuovo assetto dei locali 
ed andrebbero quindi rinnovati 
Il Sindaco fa presente che l’Amministrazione si è mossa in sintonia con la 
dirigenza interessata per scongiurare i doppi turni e dichiara di non aver 
compreso quale sia la proposta alternativa. Afferma che sull’argomento  ha 
avuto interlocuzioni quotidiane , ha partecipato a varie riunioni del Consiglio 
d’Istituto cercando sempre di condividere. Riferisce che la soluzione trovata 
non andava verso la massima condivisione e fa presente quanto sia difficile 
fare il Sindaco e ricercare equilibri e soluzioni condivise. Da più parti gli è 
stata prospettata la soluzione dell’utilizzo dei locali di Parco Sereno data la 
riacquistata fruibilità del plesso Gaveta ma sulla ipotesi non c’è stata 
condivisione e la soluzione è stata immediatamente scartata per evitare 
l’insorgere di contrasti tra istituzioni scolastiche. Fa presente che dopo vari 
approfondimenti  si è convenuto di spalmare l’attività scolastica su 5 gg con 
rotazioni e tutte le attività scolastiche obbligatorie  saranno svolte a Corso 
Umberto mentre le riunioni degli organi collegiali si terranno  nei locali della 
casa comunale ex biblioteca  ove due locali continueranno ad essere destinati 
a biblioteca  ed i rimanenti quattro con la hall alle attività collegiali della 
scuola. Assicura che si farà carico  di informare i consiglieri del parere 
sanitario richiesto alla ASL non appena perverrà e ritiene che il ritardo nella 
acquisizione del parere sia da addebitare  alle pressioni che crede stia 
ricevendo. Ritiene che nella provvisorietà quella adottata sia stata l’unica 
soluzione tecnicamente possibile ed assicura che le misure sono state  adottate 
non in solitudine  ma con la Direzione scolastica che ne ha la competenza. Fa 
rilevare che invece nessuno si prende cura della situazione della succursale 
del Liceo. Ricorda che tanti anni fa fu chiesto che Monte di Procida fosse sede 
di scuola media superiore, che inizialmente furono utilizzati i locali dell’ex 
Caserma dei Carabinieri di via Pedecone e che dopo diversi anni  fu operata 

la scelta sbagliata che trasferì  le attività a Corso Garibaldi nei locali annessi 
alla scuola elementare T. Schiano, locali inadeguati e , nonostante la 
competenza appartenga alla Provincia di Napoli questa Amministrazione  si è 
attivata da tempo per una definitiva risoluzione del problema. Preannuncia che 
di qui a qualche settimana  la Provincia fornirà al Comune gli standards cui 
attenersi per la individuazione di un suolo  per la realizzazione di un edificio da 
destinare a sede del Liceo. Asserisce che è stato chiesto ed ottenuto un 
sopralluogo dell’ASUB ed assicura che durante le festività natalizie saranno 
effettuati in quel plesso importanti lavori di manutenzione ordinaria. Invita a 
rappresentare non solo le criticità  ma anche i punti favorevoli, quali i lavori di 
adeguamento sismico all’edificio di scuola primaria di Cappella in via di 
ultimazione, i nuovi arredi al plesso Gaveta  ed alle Associazioni rappresenta il 
dovere di lealtà e sincerità poiché non sono affatto apolitiche. 
(Si allontana il consigliere Coppola) 
Il consigliere Carannante Antonio replica che i lavori di messa in sicurezza 
della succursale della Vespucci già erano programmati al Ottobre 2009. 
Considera l’intervento dl Sindaco del tutto retorico perché si invita la 
cittadinanza ad andare a vedere  sedie e banchi nuovi, si organizzano festicciole 
senza  considerare che questo è l’ordinario e rileva che una Amministrazione 
non si caratterizza per l’ordinario ma per la sua capacità di programmare e 
realizzare i programmi. Ben avrebbe potuto infatti l’Amministrazione realizzare 
il Polo scolastico invece di contrarre un mutuo per l’acquisto di Villa Matarese. 
Sottolinea che l’ingegnere prevede 120 gg. per i lavori ma non è dato sapere 
quando i locali saranno riconsegnati alla scuola e ritiene che i lavori  ben 
avrebbero potuto avere inizio il 1° giugno scorso utilizzando risorse  che ad 
esempio sono state destinate allo spettacolo di Scanu,  agli inutili lavori 
effettuati nel piano seminterrato della casa comunale (€ 53.000,00) per 
accelerare i lavori, cosa che avrebbe determinato un successo 
dell’Amministrazione. Afferma  che tante  famiglie  avranno difficoltà e ritiene 
che se fosse stata coinvolta la minoranza avrebbe potuto dare il suo contributo. 
Ricorda  che i lavori fognari di via Caranfe sono stati eseguiti in assenza di 
copertura finanziaria sulla scorta  di una semplice comunicazione 
dell’assessore Nocera e che poi il Sindaco ha dovuto fare salti mortali per avere 
il finanziamento preannunciato, azione che può ascriversi  a merito. Ritiene che 
già all’indomani dell’approvazione del bilancio poteva essere affrontato il 
problema della Vespucci coinvolgendo le opposizioni, potevano noleggiarsi dei 
containers. Non gliene voglia il Sindaco se in questa sede vengono sottolineati i 
suoi errori  e ricorda  che con l’Amministrazione Coppola è stata avviata 
l’attività di sostituzione degli arredi e la messa in sicurezza degli edifici 
scolastici. 
 

 


